y Artículos de Opinión 28 de diciembre del 2024



Mi Jardín de Flores Por la Madre Teresa de Chalchihuites

"Pasamos del modelo neoliberal a la Economía moral, a la Cuarta Transformación y a la recuperación de los derechos del pueblo de México, es una visión completamente distinta y además se dan resultados: aumentó el salario, se decía que si aumentaba el salario iba a haber inflación, falso; que si aumentaba el salario no iba a haber inversión extranjera, falso. Todos aumentaron impuestos en el pasado: Zedillo aumentó impuestos; Fox aumentó impuestos; Calderón aumentó impuestos; Penña aumentó impuestos y nunca tuvieron la recaudación que hay ahora, porque había privilegios y corrupción": Claudia Sheinbaum Pardo.

CHALCHIHUITES, ZAC.- Viernes 27 de Diciembre de 2024. Glorifica mi alma el Señor y mi espíritu se llena de gozo al contemplar la bondad de Dios mi Salvador. Gracias, oh Señor, por mandarnos tu luz misericordiosa que nos permitió salir del oscuro túnel en que el perverso, corrupto, fraudulento y mendaz exgobernador, Alejandro Tello Cristerna, nos mantuvo desde el 12 de septiembre de 2016, hasta el 11 de septiembre 2021, que logramos salir con el poder del voto ciudadano y del milagroso Santo Niño de Atocha. Amén. P.D. Sólo que ahora estamos peor, la criminalidad continúa, además de la corrupción y la impunidad.

Es una Burla el Decretado 'Año de la Paz Zacatecas 2024'

"ES EL colmo: 'éramos muchos y parió la abuela', dice el refrán y bien que se puede aplicar a Zacatecas; David presumía de seguridad y ¡chin! que le asesinan a balazos al mejor servidor público de su gabinete: Juan Francisco Bañuelos Márquez, subsecretario de Ganadería de la Secretaría del Campo Zacatecas.

"PANCHO" BAÑUELOS, como lo llamaban sus amigos y conocidos, no tenía enemigos porque no sabía hacerlos, dicen era bueno como el pan -del que se come, no del otro-, muy conocedor de su trabajo y sabía hacer amigos, por eso nadie duda de que sus asesinos son narcos, pues 'Pancho' Bañuelos era gente muy vertical y -dicenles estorbaba a esos criminales que son los que realmente gobiernan Zacatecas".

-AQUÍ MIS marchantas dicen que del propio gobierno -que está lleno de narcos infiltrados- le pusieron el dedo: a esos jijos de la jijurria les deberían dar muchos años de prisión por traidores a la patria-.

-SON MUCHOS los traidores que trabajan para el narco y el gobierno a la vez, por eso los matones a sueldo nunca son detenidos infraganti, además de que cuando van a ejecutar a tal o cual persona, las patrullas que cubren el sector reciben órdenes de salirse de ese lugar, para facilitarles su

Mi Jardín de Flores

Lo Asesinó el Narco

Por la Madre Teresa de Chalchihuites

No Ceden los Asesinatos en Zacatecas

GOBJERNO DE MÉXICO

Víctimas reportadas por delito de homicidio (Fiscalías Estatales y Dependencias Federales)

Entidades	Diciembre 26
Aguascalientes	0
Baja California	6
Baja California Sur	0
Campeche	0
Chiapas	0
Chihuahua	2
Ciudad de México	1
Coahuila	1
Colima	0
Durango	0
Estado de México	6
Guanajuato	6
Guerrero	4
Hidalgo	0
Jalisco	2
Michoacán	4

Entidades	Diciembre 26
Morelos	2
Nayarit	0
Nuevo León	1
Оахаса	1
Puebla	3
Querétaro	0
Quintana Roo	0
San Luis Potosí	0
Sinaloa	7
Sonora	1
Tabasco	2
Tamaulipas	1
Tlaxcala	0
Veracruz	0
Yucatán	0
Zacatecas	1
Total	51

Otro asesinato que el gobierno de David Monreal ocultó a los medios de comunicación (Gráfica: Cortesia del Gobierno de Méxica)



Juan Francisco Bañuelos Márquez



Raúl Guerrero Román



David Monreal Ávila



Virginia de la Cruz López

cometido a los narcosicarios.

"ES UN asco este 'Gobierno Fallido' que, en campaña, prometió acabar con la corrupción y la impunidad, y nos defraudó totalmente.

No Cesan los Asesinatos

"HOY VIERNES 27 amanecimos con un zacatecano menos: el narco no deja de hacer de las suyas y ayer jueves 26 acribilló a una persona".

-¿CÓMO Y dónde?-.

-ESO SÍ no lo sé, pero el Gobierno de México, en su Informe diario de homicidios, lo da a conocer: 'Zacatecas, un asesinato': miren, aquí está.

-¡SANTO DIOS!, ¿qué gana don David ordenando que oculten los homicidios dolosos, si todo Zacatecas sabe de que su vituperando 'Año de la Paz', es un reverendo fracaso?-.

-EL DAVID cree que el pueblo es tonto, pero el tonto es él, no el pueblo, esto lo decía mi 'cabecita de algodón' muy seguido-.

Y Las Desapariciones Forzadas Continúan

"CONTINUANDO CON su loable labor social en apoyo de la sociedad zacatecana, hoy nuestro Diario **Página 24 Zacatecas**, publica la Cédula de Búsqueda de:

"JOSÉ MANUEL PACHECO DE LA ROSA de 23 años, desaparecido en Villanueva, Zacatecas, el 23 de diciembre del presente año".

-;SANTO DIOS, no hay día en que, cuando menos, una persona desaparezca en Zacatecas, los malos organizados siguen gozando de descarada impunidad!-.

Sorpresas que da la Vida

-YO CREÍ que don Raúl Guerrero Román, presidente de la Liga Estatal de Transporte de Zacatecas, era una persona seria y congruente: me equivoqué-.

-¿POR QUÉ, madre Teresa?-.

-NO HACE mucho criticaba constructivamente a don David Monreal, además de hacer propuestas, a mi parecer, inteligentes, pero ahora no sé qué le pasó, elogió al señor gobernador y hasta se atrevió a decir que las críticas hacia el bulevar Metropolitano eran de gente que querían de desacreditarlo y exigirle 'chayote'-.

-¡JAJAJA... PUES como dice la Xóchitl Gálvez: 'está bien güey'!, pues 80% de los zacatecanos están en contra de ese elefante blanco, además de expertos y catedráticos de la UAZ, que no les mueve otra cosa que no sea el interés común, entonces que no se la jale: el que habla de un camino es porque ya lo conoce, yo creo que el David le dio otra concesión de taxi, o vaya usted a saber que pasó ahí-.

-DESAFORTUNADA DECLARA-CIÓN -tercia don Roberto-, el pueblo no quiere chayote, el pueblo lo que quiere es que se le escuche: necesita agua potable para su hogar, empleo, educación, salud, carretera en buenas condiciones, que regrese el turismo, comer tres veces al día, cero corrupción y cero impunidad, que regrese la paz y la tranquilidad prometida, si esto es pedir chayote, que me ponga en su lista-.

-DA CORAJE que el David nos haya engañado, si él hubiera dicho: no combatiré la corrupción, ni la impunidad, no les regresaré la paz ni la tranquilidad, no repararé las carreteras, no promocionaré el turismo, 800 mil zacatecanos seguirán comiendo una sola vez al día, no atraeré inversión extranjera ni nacional, la educación no será prioridad en mi gobierno, aumentaré las tarifas del agua potable,

aumentaré el impuesto a la nómina y algún otro impuesto que se me ocurra, el campo seguirá colapsado, pero invertiré, al menos 3,652 millones de pesos en el segundo piso al bulevar, yo les asegura que ni la Sara Hernández Campa, esposa de ya saben quien, hubiera votado por 'El Holgazán'-.

-PERO NO dijo nada de eso, sólo que él quería ser el mejor gobernador de la historia de Zacatecas y así nos fue, ahora ni cómo sacarlo de Palacio de Gobierno, pues no habrá Revocación de Mandato-.

-OJALÁ Y la Virginia de la Cruz López se le volviera a enfrentar y lo sacara de Palacio de Gobierno, de los puros güevos-.

-¡DOÑA PETRA, qué cosas dice!-.

-ES QUE da coraje, madre Teresa, nos está llevando pifas y 'El Holgazán' como si nada y a risa y risa-.

-BUENO, YO me voy. Se quedan con Dios y María Santísima de Guadalupe-.



Historia y Poder

2024, acción en el mundo

MIGUEL ÁNGEL AGUILAR

ara los mexicanos un año indiscutible de triunfos, llámese a la eternidad, es cosa de conquistar y fecundar, colonizar y dejar hacer, es el mexicano guerrero, la mexicana en la rotación planetaria, Claudia, Lenia, las diputadas zacatecanas, las senadoras tijuanenses, los munícipes de Hidalgo y la presencia de las embajadas de casi todos los países del orbe en nuestro México que sabe perfectamente a donde va.

Representa el éxito material después de un gran esfuerzo, simboliza al guerrero triunfante después de muchas batallas y es el buen augurio, las buenas noticias, las cosas avanzando y es que el pueblo mexicano ha sobresalido por su propio esfuerzo y sus muchas virtudes, es guía, es la revalorización de las cosas.

Es la victoria, las empresas políticas de izquierda llevadas a buen término, saber conducir las energías, el espíritu en la materia y la conciencia inmortal, si, también hay enanos saqueadores, el éxito mediático, las computadoras, las televisores y el cine, porque hay mensajeros que saben los pros y los contras, porque los ciclos de la historia dejan atrás la decadencia y la vacuidad y hay un paso adelante, tareas urgentes y los dioses y las plantas conquistan las vecindades, salen las lavanderas a tomar aire fresco, aunque el invierno ha sido bienvenido ya que es el triunfo a través del progreso consiente y la evaluación correcta y los resultados esperados.

Las circunstancias lo permitieron: el triunfo de la presidenta Claudia porque las circunstancias lo advertían: una derecha tramposa e inutilizada, pasmada en el ridículo, financiada fuertemente por capitalistas extranjeros y nacionales, engañándose a sí misma de que era posible el triunfo arrasante de su candidata y mientras, ganar espacios en que su derrota no fuera tan catastrófica y su arrebato tan infantil y pordiosero.

El mundo está viviendo lo impensable y todos debemos estar alertas y felices, considerar que en este 2024 se sembraron las mejores semillas y que pronto darán triunfos irrevocables por los afectos expresados en actitudes directas y francas, no robar, no mentir, no traicionar a la plebe, a la banda, al espíritu conciliador en la lealtad y la buena estrella del obradorismo humanista.

Nuestro país es un inmenso catálogo de ciudades mágicas y misteriosas y muy llenas de trabajo y producción alucinante, ello nos llena de orgullo y de posibilidades de que los años venideros se configure por decenios otra visión del papel del estado y no la rapiña y el saqueo y el desorden a la que tantos años nos acostumbraron y convirtiendo a la nación en una enorme fosa y las instituciones en ruina, sobresalir a ellos ha sido heroico, a pesar de que la oposición sin contribuir en nada, solo busca como tema principal los hierros y las fallas humanas que toda administración conlleva por si

Los numerólogos del continente gitano advertimos que la maravilla y la sorpresa están por encima de todas las circunstancias y los ojos del mundo están puestos en el territorio estadounidense y los conflictos con

Israel y Palestina y los peligros que conllevan la guerra en Ucrania con Rusia, donde todo nos pueden llevar a escenarios muy diferentes a los de ahora.

No se requiere ser sabios o clarividentes, la clauri-audiencia es la capacidad de escuchar a la distancia, la telepatía la posibilidad real de comunicarse a través de los sentimientos y la numerología el reino de los números en los arcanos mayores y menores, que resuelven que este año ha sido venturoso y más los que vendrán para este país único en el mundo.

Pd. En teoría debería salir este sábado a las 10 de la mañana del aeropuerto de la ciudad de México rumbo a la Argentina y con escalas en San José de Costa Rica y posteriormente en Guayaquil, Ecuador, para arribar al aeropuerto de Ezeiza en Buenos Aires, pero estoy enfermo, no se puede cancelar el viaje por las condiciones baratongas y pues ya habrá otras acciones en que mi terreno argento, sea cómplice de mis crónicas sedientas de la sabiduría popular de ese país tan entrañable.

Si los partidos opositores al menos entendieran a Juan Gabriel

BENJAMÍN MOCTEZUMA LONGORIA

ice la realista canción nostálgica de Juan Gabriel: "... Probablemente ya de mí te has olvidado. Y mientras tanto, yo te seguiré esperando. No me he querido ir para ver si algún día. Que tú quieras volver me encuentres todavía. Por eso, aún estoy en el lugar de siempre. En la misma ciudad y con la misma gente. Para que tú, al volver no encuentres nada extraño. Y sea como ayer y nunca más dejarnos. Probablemente estoy pidiendo demasiado. Se me olvidaba que ya habíamos terminado. Que nunca volverás, que nunca me quisiste. Se me olvidó otra vez... Que solo vo te quise..."

¿Y eso que tiene que ver con la herencia maldita? ¿O con la maldita política derechista? Incluso ¿Con la política de izquierda? Tiene que ver que no fue escrita para la política, pero que es una reflexión de añoranza, melancolía y tristeza sobre uno de los sentimientos que surgen de la relación entre las personas. La política es, esencialmente una relación social, gran parte de esa relación está cargada de pasión y de sentimientos La canción de Juan Gabriel escribe sobre la relación entre dos personas.

La política es relación social y ambas cargan sentimiento y pasión.

Si se quiere, veámoslo como analogía lógica. O, como metáfora literaria. Sin embargo, ambos como casualidad histórica. Partamos del hecho irrefutable de que, después de las elecciones del 2018, México es otro. Por la manera de administrar los bienes nacionales, la forma de su gobierno, la gestión de un modelo económico-social humanista, la inclusión participativa de la sociedad y por el "despertar de las conciencias". Es aplicable al grueso de la derecha el que "...se me olvidaba que ya habíamos terminado...". Pero, todavía peor. Aún no llegan a esa conclusión.

El llamado "Divo de Juárez", después escribió, para la cantante española Isabel Pantoja, una historia que llamó "Así fue". Textualmente dice: "Soy honesta con él y contigo. A él lo quiero y a ti te he olvidado... No te aferres. Y ya no te aferres. A un imposible..." Esta es otra conclusión analógica a la que nuestra derecha no ha llegado. Sus principales voceros: Marko Cortés, Salinas Pliego, Ciro Gómez, Claudio X. González, Aguilar Camín, Xóchitl Gálvez, López Dóriga, Carlos Alazraki, Enrique Krauze, Amparo Casar, Martín Moreno, Felipe Calderón, "Alito" Moreno, otros, más enajenados y fanáticos se "aferran" a no reconocer las evidencias de rechazo a lo que han sido y representan. También se "aferran" a tomar como verdad la sarta de embustes que ellos mismos crean y divulgan. Presentar hechos reales que ellos mismos cometían es añorarlos. Un verse en el espejo y atribuirlo a sus rivales. Reman contra el razonamiento y la historia de la humanidad.

La derecha es la expresión política e ideológica de los explotadores nacionales y extranjeros, en nuestros días los antinacionalistas y saqueadores; no es difícil comprender su desesperación por continuar con las viejas políticas de acumulación y concentración de la riqueza apropiación de todo bien o servicio que produzca riqueza, saquear y aprovecharse de las políticas privatizadoras, exigir que las finanzas públicas se dirijan a sus negocios como subsidios, rescate, estímulos, fomento y exención de contribuciones

A lo anterior, suman la tolerancia de una economía basada en actividades ilícitas; como el contrabando de mercancías extranjeras, el huachicol, las del crimen organizado y de cuello blanco. Por eso se opusieron tanto a la reforma al Poder Judicial, un aparato que ha estado a su servicio y por el cual consentían escandalosos salarios y prestaciones.

La pesado loza de desprestigio

que carga la derecha partidista (PRIAN) llevó a la pérdida de dos elecciones presidenciales; a la fragmentación y encono entre ellos mismos. La desaparición del PRD significó quitar de la escena política a una camarilla de traidores a la izquierda que, desde el llamado Pacto por México de Peña Nieto, optó por ser marioneta de la derecha antinacional. Al propio tiempo que el PRI y el PAN han mermado su presencia política, ideológica y electoral. Organizativamente han estado bajo la tutela de la oligarquía empresarial nacional y esta de la transnacional, por lo que también han torcido la narrativa política e ideológica que les dio origen.

El PRI ya no lucha por el "nacionalismo revolucionario". El PAN tampoco habla de "una patria ordenada v generosa". Ambos están entregados a promover el intervencionismo extranjero. La traición a sus propios principios fue el primer paso a la corrupción y a privilegiar discursos embusteros para transferir sus culpas y responsabilidades a quienes pudieron ganarse la confianza y el apoyo del grueso de los mexicanos. Siguen sin análisis, autocrítica, corrección de rumbos y sin hacer uso del sentido común que tanto impregnó al cantautor Juan Gabriel.

Rayuela

Hoy más que nunca, nuestros connacionales requieren apoyo ante embates de Trump.

RAMONA VERDE



EL TEJIDO FINO QUE SE HACE EN LA LEGISLATURA. Ayer se concretó la aprobación de la reforma al Poder Judicial de Zacaccas que envió de la carectas que envió de la carecta de l

el Ejecutivo con el objetivo de armonizar la reforma federal en esta materia. Los 22 votos a favor, de 30 posibles, es muestra del tejido fino que ha sabido trabajar el secretario General de Gobierno, RODRIGO REYES MUGÜERZA, para los acuerdos con el Legislativo que no han sido pocos ni menores desde que inició este periodo-. Aquí no había mayor labor de convencimiento que continuar con la inercia de las reformas federales, pero sí había que trabajar una transición tersa que no llevara a los diputados a discusiones estériles y solamente saliera raspado el navideño, porque al final el resultado sería el mismo. Este trabajo es el que estuvo muy falto en los periodos pasados porque no había quien sacara el estambre y las agujas para los tejidos más delicados...

CARLOS VILLEGAS, CONCISO Y DIPLOMÁTICO.

En la visita que algunos magistrados de Zacatecas hicieron a la sede del Legislativo para abordar esto de la reforma al Poder Judicial de Zacatecas, el magistrado presidente del TSJEZ, CARLOS VILLEGAS MÁRQUEZ, fue conciso y diplomático -una vez más- al abordar la relevancia de estos cambios en el seno del Poder Judicial y muy consciente de que sería muy complicado escaparse a ellos -aunque ello no signifique estar de brazos caídos-. En la Comisión de Puntos Constitucionales, que preside el diputado SANTOS ANTONIO GONZÁLEZ, fueron bien tratados y fueron escuchados, pero se les dejó en claro que hay que ir de la mano con la armonización de las nuevas leyes federales respaldadas por los congresos locales y Zacatecas no se puede quedar atrás. Al final y sin que fuera tema de la sesión de comisiones, VILLEGAS nomás comentó que así como lanzaron el exhorto al Judicial, con exhorto les contestará... un llamado a misa será pues...

SE APACIGUAN LAS AGUAS CON LOS TAXISTAS.
Luego de los encontronazos que tuvieron algunos grupos de taxistas, o peradores y concesionarios, en fechas pasadas, con la entrega de regularización de poco más de 200 concesiones, el gobernador DAVID MONREAL logró apaciguar las aguas y bajarle los ánimos al gremio. Recordemos que en algún momento, el exsubsecretario del Transporte, BERNARDINO CAMPOS, hasta se fue de manos contra algunos de sus colegas. En el pleito por las concesiones, aquí parece que al final de cuentas volvió a salir el entramado, del tejido fino de REYES MUGÜERZA y JAVIER REYES ROMO le agarró bien la puntada...

AVANZA DE LA PEÑA CON LA OBRA.

Estos días, luego que el ayuntamiento capitalino colocó sellos para inmovilizar la

maquinaria pesada en las obras que iniciaron frente al Hospital General del ISSSTE, para lo único que sirvieron fue para que los trabajadores pudieran quedarse en sus casas y disfrutar de la cena de Nochebuena y el recalentado de la Navidad. Esa suspensión temporal obligó a detener las obras, pero solo para que los trabajadores se arroparan. Los que sí tuvieron que trabajar fueron los magistrados del Tribunal de Justicia Administrativa que encabeza AIDA ALICIA LUGO DAVILA y que determinaron que, al ser un tramo federal y tener permiso de una dependencia federal, como la SCIT, el Municipio no tiene injerencia. Así es que JOSE LUIS DE LA PEÑA tiene luz verde para continuar con los trabajos preparativos del viaducto elevado. En tanto MIGUEL VARELA optó por no sufrir ni acongojarse, y disfrutar de su cumpleaños junto con el de su niño MIGUELITO. Ya verá entrando la semana a quién pone a trabajar para continuar con este toma y da'ca...



LA SEGURIDAD Y LA NACIÓN





Especialista en Seguridad Pública, Instructor certificado en Derechos Humanos por el

Mtro., en Juicios Orales

Los acuerdos

"Los efectos que padece el Estado de Zacatecas, dadas las alianzas y fracturas que suceden entre los 'CHAPITOS' y la 'MAYIZA', por supuesto que son de graves consecuencias, por el simple hecho del dominio de la organización que tendrían sobre Zacatecas quien resulte vencedor."

a alianza entre los chapitos y el CJNG, descrita como las "Fuerzas Especiales Unidas", implica la creación de un megacártel que no solo abarcaría el narcotráfico en México, sino que tendría ambiciones internacionales. De confirmarse, su influencia se extendería a estados como Chiapas, Zacatecas, Durango, Tabasco, Tamaulipas, Michoacán, Chihuahua, Sonora y Baja California. Este nuevo cártel buscaría dominar toda la frontera con Estados Unidos para facilitar el tráfico de drogas como metanfetaminas, cocaíña, marihuana, heroína y fentanilo.

El papel de Morena en esta narrativa no es menor. Con el control de más del 70% del territorio mexicano y 23 estados bajo su mandato, la relación entre el partido y el narcotráfico ha sido objeto de análisis. Varios gobernadores y legisladores han sido señalados por vínculos con el crimen organizado. Lo que sugiere que las victorias de Morena en los estados no son simples coincidencias, sino parte de un "proyecto político-criminal", según afirma Ricardo Ravelo. Además, el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, ha sido particularmente cuestionado por su supuesta colaboración con Los Chapitos y

su implicación en la captura de El Mayo Zambada en Estados Unidos. Otros políticos, como Ana Karen Val Medina v José Ramón Enríquez Herrera, también han sido mencionados en escándalos que involucran el uso del narcotráfico para financiar campañas políticas.

CONTINÚA LEYENDO DA CLICK AQUÍ

